

AMECO SOUTH AMERICA:

Servicios que generan valor y sostenibilidad en la cadena minera a través de tecnología, innovación y excelencia operativa

La versatilidad de los servicios, innovación en sus equipos y cultura en seguridad, han permitido a AMECO South America mantenerse en el mercado por más de 25 años contando con presencia en los principales proyectos mineros en Chile.

AMECO South America, parte de STRACON Group desde marzo de 2023, es un proveedor de servicios integrales que entrega servicios de soporte operacional y mining services a la minería en Chile. Como parte de STRACON Group, un importante socio estratégico del sector minero que se asocia con los más importantes jugadores de la industria para entregar servicios innovadores de ingeniería, diseño, construcción y operación de minas subterráneas y a tajo abierto en todas las Américas, AMECO colabora en la entrega de servicios que generan valor y sostenibilidad en toda la cadena minera, a través de tecnología, innovación y excelencia operativa.

Por más de 25 años, AMECO South America se ha convertido en un socio estratégico para sus clientes entregando experiencia (los más altos niveles de expertise en las distintas áreas del negocio), respuesta (adaptación a cada uno de los requerimientos, desafíos y ubicaciones de sus clientes), confiabilidad (entrega de niveles consistentes de servicio en todas



equipos y capacitación y certificación de operadores. La versatilidad de los servicios, innovación en sus equipos y cultura en seguridad, han permitido a AMECO South America mantenerse en el mercado por más de 25 años contando con presencia en los principales proyectos mineros en Chile.

Desde sus inicios, AMECO South America se ha preocupado de entregar soluciones de clase mundial que incorporan a las mejores personas, los procesos más eficientes y la más innovadora tecnología, de manera que sus clientes puedan rentabilizar sus operaciones sin desperdiciar esfuerzos en actividades anexas a su negocio principal.

"Hoy, mirando hacia el futuro, con el importante propósito que nos hemos trazado como STRACON Group — crear un mundo mejor a través de soluciones innovadoras que permitan desarrollar una minería sostenible — nos estamos ocupando de establecer importantes iniciativas que incorporen los tres ámbitos de la sustentabilidad (ESG o ASG por

las nuevas operaciones en la región), innovación (búsqueda constante por encontrar nuevas y mejores maneras de entregar soluciones) y seguridad (aseguramiento que cada uno de los lugares de trabajo tengan altos niveles de seguridad, salud y bienestar).

En Chile, presentes desde 1998, AMECO South America entrega soluciones integrales que incluyen equipos con operación y mantenimiento, inspección y certificación de



Desde sus inicios, AMECO South America se ha preocupado de entregar soluciones de clase mundial.

sus siglas en español)", explica Juan Cáceres, gerente general. Agrega el ejecutivo: "En agosto de este año, AMECO South America fue aceptado como Partner de The Copper Mark, lo cual nos permitirá trabajar en conjunto con nuestros principales clientes en la producción responsable de cobre en Chile. Por otra parte, en el ámbito del medioambiente, a lo largo de todos nuestros proyectos hemos implementado campañas de reciclaje de papel, botellas de plástico, cartón, tapas de plástico entre otros para así contribuir con nuestro grano de arena. Sin embargo, el foco más importante está en implementar

nuestro programa de medición de la huella de carbono, para así monitorear el CO₂ que generamos con nuestras flotas y establecer metas y objetivos de reducción para los próximos años gracias a la implementación de otros tipos de energía. En este sentido, tenemos varios proyectos de electromovilidad en nuestros distintos proyectos que debiesen ser implementados antes de finalizar el final de año para así lograr una efectiva disminución de nuestros gases durante 2024. También, hemos establecido varios proyectos para implementar en nuestras instalaciones el uso de energía solar para evitar el uso de

generadores diesel". En el ámbito social, añade Cáceres, "hemos tenido muy buenos resultados implementando iniciativas de reclutamiento y selección de dotación femenina durante 2024 y con miras hacia el año 2025 ejecutaremos importantes programas de capacitación específicamente diseñados para mujeres en nuestros proyectos". Finalmente, en el ámbito de gobernanza, que hace referencia a la estructura y buen gobierno de la empresa, explica el gerente general, "hemos dado importantes pasos durante este año tales como el lanzamiento de nuestro Código de Ética, establecimiento del canal de denuncias, conformación del Modelo de Prevención del Delito, generación de la política de prevención de la esclavitud y aplicación y capacitación de la Ley Karin. Por lo que estamos muy orgullosos de los importantes avances que hemos generado". "Sin duda, aún nos quedan grandes desafíos en ámbitos de la sustentabilidad, sin embargo, es uno de los pilares fundamentales de la estrategia que nos hemos trazado para los próximos años y, por lo tanto, base fundamental de nuestro modelo de negocios", concluye Juan Cáceres.